
議題：令和3年度東淀川区運営方針自己評価について

【当日出された意見等】

意見内容 回答 対応 担当課

1

経営課題1（地域活動協議会）

くらしの便利帳の中に、地域活動協議会と町会に入ろう

というページがあり、その中で地域活動協議会と町会に

入るという文面の中での違い等、もう少し具体的に説明

があればより分かりやすいように思う。

【古川地域課長】

地域活動協議会の認知度を上げるため、区役所の１

階のデジタルサイネージ等で広報してきましたが、

分かった立場で説明をしているということを痛感し

ております。くらしの便利帳については改訂の時期

があるので本日のご意見は参考にさせていただきま

すが、地域活動協議会は仕組みであるということを

分かりやすく説明に努めてまいります。

回答済み
地域課

（地域）

2

経営課題1（くらしの便利帳）

くらしの便利帳を全戸配布できないか。民間事業者に負

担をしてもらえば、経費的にも節減できて部数を増やす

ことができるのでは。

【岡田総合企画担当課長】

くらしの便利帳は転入者をメインに配布しており、

官民連携という形でやっております。経費について

は全額広告料で賄っており、広告料で賄える部数が

今の上限の発行部数でありますので、全戸配布とな

ると、この場でできますとは言えません。ご意見が

あったということは所管局には伝えますが実現には

難しいかもしれませんのでご了承ください。転入者

への配布のほか、区役所の窓口、総合案内等でも希

望者に配付や、玄関にも配架しております。

回答済み
総務課

（総合企画）

3

経営課題1（東淀川みらいＥＸＰＯ及び東淀川魅力発見

プロジェクトの広報）

東淀川みらいＥＸＰＯと東淀川魅力発見プロジェクトに

ついて、成果を広く情報発信すべきだと考えているが、

具体的にどういう手法で発信していくのか。

【古川地域課長】

これまでのみらいＥＸＰＯの実施状況をまとめて

ホームページで発信できるように再編集をしている

ところです。魅力発見プロジェクトに関しまして

も、既に東淀川区のホームページで発信はしていま

すが、記事を見に行こうという方でないと見に行け

ていない状況と思っております。昨年末、コロナに

負けるなという動画を区役所の壁を使って動画配信

というか、プロジェクションマッピングしたものに

ついても、視聴回数が少ないというようなご意見も

いただいていますので、例えば区のＳＮＳを活用し

てホームページにつないでいくような情報発信を行

いたいと考えております。

回答済み
地域課

（地域）
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